

## 3年生 2学期

### エイサー2025

今年の体育大会では、沖縄の曲に合わせて民舞をしました。練習を始めた頃は「難しい！」と言っていた子どもたちでしたが、とても熱心に取り組みました。「休み時間も練習したい！」と夢中で踊りました。紙皿からパーランクでの練習になったときは、より気持ちが高ぶった様子でした。本番は黒Tシャツにカラフルなバンダナをかぶり、迫力のあるかっこいい演技を披露することができました。



### 学びもあり運動もありの社会見学～ドリーム21～

11月11日（火）に、ドリーム21へ社会見学に行きました。ルールやマナーを守りながら、みんなで電車に乗っていきました。

ドリーム21では3つの体験をしました。「のびのび広場」では、見慣れない遊具に子どもたちは大はしゃぎ。他のお客様に気を付けながら楽しく体を動かしました。「うちゅう広場」では、ドラえもんと一緒に宇宙の旅へ出発！銀河の広さとお話の面白さに、目が釘付けになっていました。お弁当は気持ちのいい空の下で食べました。体を動かした後のご飯は格別に美味しかったようです。午後からの「たんけん広場」では、遊具やゲームを楽しみながら、科学や生物について学びました。終わると子どもたちは、すごく満足した顔でドリーム21を出ました。

楽しくみんな無事に帰ってくることができて良かったです。

### 消防署見学

生駒北分署へ見学に行き、消防隊の仕事について教えてもらいました。普段の仕事や火災報知器の大切さ、#7119など、しっかりとお話を聞いてメモを取りました。その後、子どもたちはタンク車・救助工作車に積んである道具を見せもらったり、実際に救急車の中に入らせもらったりしました。訓練を積んだ消防隊の方がロープを一瞬で結ぶ様子を見て、みんな驚いていました。学習のまとめとして、消防隊の仕事について新聞にまとめました。

